



BÜRGER  
FÜR  
BÜRGER



Der Stadtrat  
Hans Glatzl  
Max-Schulze Str.18a  
93133 Burglengenfeld  
Tel.: 09471/7770  
Fax.: 09471/7740

1.Bgm. Thomas Gesche  
im Rathaus zur Tischvorlage  
**93133 Burglengenfeld**  
vorab via E-mail

2021-05-06

## **Antrag des BFB zur nächst erreichbaren Stadtrat-/Ausschusssitzung**

### **hier: sofortige Aufhebung der Maskenpflicht**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, verehrte Kolleg/inn-en

hiermit stelle ich den Antrag

**Die Maskenpflicht im Freien in der Burglengenfelder Innenstadt – insbesondere am Marktplatz wird aufgehoben.**

#### **Begründung:**

Der Inzidenzwert ist seit Wochen für den Landkreis Schwandorf stabil und fällt dieser Tage unter 100. Demgegenüber leiden die Geschäfte und Gaststätten gerade in der Innenstadt rund um den Marktplatz seit Monaten extrem unter den Einschränkungen der Corona -Pandemie. Die Begegnungsfrequenz ist dort derart gering, dass die wenigen Innenstadtbesucher keinerlei Probleme haben, den geforderten Mindestabstand jederzeit einzuhalten.

Auch aus Sicht von Aerosol-Forschern setzt die totale Maskenpflicht derzeit falsche Akzente in der Debatte über die Vermeidung von Infektionen. So würden überzogene Maßnahmen lediglich die Motivation erhöhen, sich den staatlichen Anordnungen noch mehr zu entziehen. Eine Maskenpflicht im Freigelände halten viele Fachleute für eine "symbolische Maßnahme", die "keinen nennenswerten Einfluss auf das Infektionsgeschehen" habe. Die Bevölkerung habe den Eindruck, draußen sei es "gefährlich", was eine "irreführende Kommunikation" sei.

Die jüngst von der Regierung beschlossenen Öffnungsszenarien für Bewirtung im Freien sind gerade für die Gastronomie am Burglengenfelder Marktplatz geeignet bei frühlingshaften Temperaturen diese Chance zur Rettung ihrer wirtschaftlichen Lebensgrundlagen zu nutzen und gleichzeitig den Bürgern ein Stück Freiheit und Gemeinschaftsleben zurückzugeben.

Angesichts dieser Vorgaben ist es in der aktuellen Situation unter Abwägung der Existenznot der Burglengenfelder Innenstadt-Geschäfte, gerade der Gastronomiebetriebe, nicht nachvollziehbar den strikten Maskenzwang im Freien für die Burglengenfelder Innenstadt weiterhin aufrecht zu erhalten. Ich bedanke mich für Ihre Unterstützung und verbleibe

Mit freundlichen Grüßen

Hans E. Glatzl  
BFB-Stadtrat